



ESPECIAL

La calificadora internacional de riesgo mantuvo la nota de la entidad financiera en "C-".

Pronostican mayores daños para Banamex

El caso Oceanografía afectará volumen de operaciones

OMAR SÁNCHEZ / ELIZABETH ALBARRÁN

La calificadora Moody's afirmó que el daño tóxico de los préstamos de Banamex hacia la empresa Oceanografía tendrán un impacto mayor al previsto hasta unos días por la entidad bancaria.

A diferencia de Fitch Ratings que previamente descartó una afectación mayor en la situación financiera general del segundo banco del país Moody's anticipó que Banamex mantiene una probabilidad alta de verse afectada en el volumen de operaciones y en sus niveles de capitalización.

A la luz de estos acontecimientos, Moody's concluyó que no es apropiado considerar una calificación de solidez financiera de bancos (BFSR, por sus siglas en inglés) para Banamex", afirmó en un comunicado.

La calificación para el banco mexicano se mantuvo en "C-", ya que fue colocada en revisión para ser elevada, debido a la sólida capacidad de generación de utilidades por su amplia y bien diversificada franquicia en México y su acceso a depósitos estables.

Moody's refirió que los cambios de decisión para darle otro nivel a Banamex

responden a los efectos negativos de un cargo de 235 millones de dólares al gasto operativo del banco en 2013 relacionados con un fraude por parte de Oceanografía, mediante la compra de cuentas por cobrar, un negocio conocido como factoraje.

Moody's recaló que la perspectiva de la calificación para Banamex es estable, pues la rentabilidad e indicadores de capitalización del banco se recuperarán en un periodo de 12 a 18 meses, mientras el banco mantiene extensos depósitos y altos márgenes en las actividades principales.

La calificación en "C-", que corresponde a una evaluación del riesgo crediticio base (BCA, por sus siglas en inglés) intrínseca de "baal", corresponde a la revisión a la alza iniciada el 12 de febrero de 2014.

MALAS SEÑALES

Moody's indicó que la exposición a Oceanografía, además de disminuir 19 por ciento la utilidad neta de Banamex en el año anterior, reveló fallas en las funciones de control

y auditoría, así como debilidades en la administración y medición de riesgos.

Comentó que estas laxitudes aumentan el riesgo de cargos adicionales contra utilidades que afectarían la capacidad de la entidad financiera para mantener sanos niveles de capitalización.

Refirió que las fallas, limitan la capacidad del banco para incrementar sus volúmenes de negocio y beneficiarse del mejor entorno operativo de México.

Consultado sobre la investigación que impulsa el gobierno sobre las acciones fraudulentas de la empresa proveedora de servicios a Petróleos Mexicanos (Pemex), Carlos Correa, director ejecutivo de Banca Empresarial en Banamex, señaló que no será un trabajo fácil por el grado de complejidad de todos los actores que intervienen en

La exposición a Oceanografía reveló fallas en las funciones de control y auditoría de Banamex

la pesquisa.

Reiteró que al interior de la institución todos están en la mejor disposición de apoyar a las autoridades para encontrar una respuesta al caso y deslindar responsabilidades.

